



Pemkot Yogya Pastikan Stok Bahan Pokok Aman Selama Nataru

YOGYA, TRIBUN - Pemkot Yogyakarta memastikan ketersediaan bahan pokok menjelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) dalam kondisi aman. Akan tetapi, meski stok sangat memadai, beberapa komoditas mengalami sedikit lonjakan harga, seiring dengan peningkatan permintaan masyarakat.

Untuk memastikannya, Penjabat (Pj) Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo pun melakukan pantauan langsung ke gudang distributor CV Pangan Sejahtera, di Jalan KH Ahmad Dahlan, Rabu (20/12). Melalui kunjungan tersebut, Pemkot hendak melihat kesiapan distributor dalam memenuhi permintaan warga masyarakat selama libur Nataru.

"Kami melakukan kunjungan untuk memastikan stok mencukupi dan harganya stabil. Nanti ke pasar-pasar tradisional juga, untuk mengetahui ketersediaan stok dan stabilitas harga," katanya.

Dalam kesempatan itu, Singgih pun melihat secara langsung kebutuhan pokok seperti terigu, gula, minyak goreng, hingga kacang hijau, berada pada kondisi yang sangat mencukupi. Namun, dari segi harga, trennya cenderung fluktuatif, di mana ada beberapa komoditas yang mengalami lonjakan, meski terdapat pula yang turun.

"Yang agak naik itu minyak goreng.

Tapi, gula pasir yang di sini jualnya per 50 kilogram, kalau dihitung malah turun, ya. Jadi, rata-rata masih terkendali harganya," tandasnya.

Sebagai informasi, gula pasir yang beberapa waktu lalu banderolnya nyaris menyentuh Rp800 ribu per 50 kilogram, kini berada di angka Rp747 ribu. Sementara, komoditas minyak goreng, terutama untuk merk minyakita yang merupakan produk pemerintah, mengalami kenaikan beberapa minggu terakhir.

Kenaikannya pun cenderung bertahap, mulai dari Rp151 ribu, lalu beranjak menjadi Rp156 ribu dan kini mencapai Rp161 ribu per karton atau 12 liter. Sedangkan banderol terigu, khususnya untuk brand bogasari yang paling banyak diminati, masih stabil di Rp214 ribu per 25 kilogram.

Lebih lanjut, ia memaparkan, meski belum begitu signifikan, tren peningkatan permintaan kebutuhan pokok dari masyarakat sudah mulai tampak. Meski demikian, selain stok yang sangat memadai, Pemkot pun senantiasa berkoordinasi dengan Bulog, sehingga permintaan tetap tercukupi.

"Semoga walaupun ada tren peningkatan permintaan jelang nataru, karena saya lihat wisatawan mulai datang ke Yogya, cukup ramai, padat itu, tapi stok tersedia dan harga mandali," tegasnya. **(aka)**



MENINJAU - Pj Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo, saat meninjau stok kebutuhan pokok di gudang distributor CV Pangan Sejahtera, Rabu (20/12).
TRIBUN.JOGJA/AZKA RAMADHAN

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005